

Presseinformation

Volksbank Stuttgart eG schließt vorübergehend Filiale in Heselach wegen Modernisierungsarbeiten

(Stuttgart, 23. Oktober 2017) Die Volksbank Stuttgart eG passt ihre Heselacher Filiale in der Böblinger Straße 86 den Erfordernissen des modernen Bankgeschäfts an. Im Rahmen der erforderlichen Modernisierungsmaßnahmen bleibt der Standort vom 2. November, 13:00 Uhr, bis voraussichtlich 6. Dezember geschlossen.

Bis zur geplanten Wiedereröffnung der frisch renovierten Räumlichkeiten am Donnerstag, den 7. Dezember 2017 können die Kunden folgende Filialen der Volksbank Stuttgart eG nutzen:

- Filiale Rotebühlstraße 98-100
- Filiale Calwer Straße 20
- Filiale Charlottenstraße 12-14
- Geldautomat Liststraße 24
- Geldautomat Königstraße 23 (Sportarena)
- Geldautomat Marktplatz 14 (Schuhhaus am Markt)
- Geldautomat Rosenbergstraße 102

Für Einzahlungen stehen den Kunden die SB-Geräte in den genannten Filialen zur Verfügung. Die Berater sind telefonisch über das Kunden-Service-Center unter 0711 181 0 sowie per E-Mail an info@volksbank-stuttgart.de zu erreichen. Der Filial-Briefkasten in der Filiale Heselach wird während des Umbaus nicht zugänglich sein. Überweisungen sollten daher in den Filialen abgegeben oder an die Hauptstelle in der Börsenstraße 3, 70174 Stuttgart, gesandt werden.

Die Modernisierungsmaßnahme in der Böblinger Straße ist als Teil der Zukunftsausrichtung des gesamten Filialnetzes der Volksbank Stuttgart eG zu sehen. „Wir freuen uns auf die neu gestaltete Filiale, mit der wir unsere Philosophie einer modernen Bank weiterentwickeln“, sagt Martin Rith, der zuständige Regionaldirektor für Privatkunden.

Mit der Wiedereröffnung des Standorts Heselach wird die Beratungskompetenz der Mitarbeiter der Volksbank Stuttgart eG um neue, schnellere Geräte beispielsweise im SB-Bereich erweitert. „Auf diese Weise vereinen wir das Beste aus zwei Welten: Die Beratungskompetenz des Menschen und die Vorteile moderner Technik“, resümiert Rith.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 287.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de